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C'est avec regret que nous vous faisons part du décès de MADAME ANITA ABBOTT (née Gagnon) 1925 - 2008
décédée paisiblement ce dimanche 24 février, à la Maison Mathieu-Froment-Savoie, à l'âge de 82 ans. Elle était la
�lle de feu Thomas Larche et de Yvonne Flansberry; �lle adoptive de feu Ulric Gagnon et Alphonsine
Prud'homme; épouse en premières noces de feu Georges Charron et en secondes noces de Vernon Abbott, son
très cher ami. Elle laisse dans le deuil ses enfants adorés: Louise Robinson (Richard), Jacques Charron (Doris),
Sylvie Boisvenu et Nicole Gour (Daniel); 11 petits-enfants: Mélanie, Pascal, Alexandre, Jonathan, Patrick, Mélissa,
Mathieu, Justin, Gabriel, Janika et Nicolas; 5 arrière-petits-enfants: Maëva, Ève, Jérémi, Cloé et bientôt Macéo ainsi
que sa famille, ses ami(e)s et particulièrement sa soeur Éva. Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. La
famille recevra les condoléances le jeudi 28 février à 12h30, en la paroisse St-René-Goupil sise au 400, rue
Raymond (coin St-René) à Gatineau. Le service religieux suivra à 13h. Pour ceux qui le désirent, des dons à la
Maison Mathieu-Froment-Savoie seraient appréciés. La famille désire remercier sincèrement Dr Dallaire, le
personnel du département d'oncologie du CSSS (hôpital de Gatineau) ainsi que le personnel et les bénévoles de
la Maison Mathieu-Froment-Savoie pour les soins exceptionnels, leur tendresse et leur dévouement. Pour
renseignements: LA COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS, 819-568-2425, courriel: conf@cfo.coop et
télécopieur: 819-568-2426. Paru le 2008/02/26 dans Le Droit ABBOTT, Anita (Gagnon) 1925 -2008 Died peacefully
on Sunday February 24th at La Maison Mathieu-Froment-Savoie, at the age of 82. Daughter of the late Thomas
Larche and Yvonne Flansberry. Adopted by the late Ulric Gagnon and Alphonsine Prud'homme. Predeceased by
her �rst husband Georges Charron. Leaves her husband and dear friend Vernon Abbott; 4 loving children: Louise
Robinson (Richard), Jacques Charron (Doris), Sylvie Boisvenu and Nicole Gour (Daniel); 11 grandchildren; 5 great-
grandchildren, family and friends. There will be no visitation at the funeral home. The family will receive
condolences at St-Rene-Goupil Church located at 400, Raymond St. (corner St-Rene) in Gatineau., starting at 12:30
p.m. followed by the funeral service to be held on Thursday February 28th at 1 p.m. In lieu of �owers, donations
to La Maison Mathieu-Froment-Savoie would be appreciated. For information, LA COOPERATIVE FUNERAIRE DE
LOUTAOUAIS, tel.: 819-568-2425 e-mail: conf@cfo.coop and fax: 819-568-2426. Published in the Ottawa Citizen
from 2/26/2008 - 2/27/2008
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